

いきいきときと 教室紹介

ちびっこ卓球教室

受講者の声

かわごう と き
上庄小学校3年 川合 桃美

ぼくのお姉ちゃんは、中学校から卓球をはじめました。お姉ちゃんの試合を見て、ぼくも卓球をやってみたいなと思いました。

はじめは、ラケットに球をあてることもむずかしかつたけれど、うまく打ちかえすことができるようになりました。うまく打ちかえせたときは、とてもうれしいです。

まだ、足の動きがうまくできないけれど、たくさん球を打ってじょうずになりたいです。

これからも、元気に楽しく卓球をがんばりたいです。

コーチから

森田 博司

今年度から初めてジュニア以下の年中児から小学2年生までの、いわゆるバンビといわれる年代の指導を開始しました。これまでと違い、低学年にはボールの回転が分かり難いところがあるため、一からの指導スタートになりました。

変化するボールになれるかが、最大のポイントとしてとらえることとしました。出したボールを返球できるようにするために、フォアハンド、バックハンド、カットの球出し練習を繰り返し行いました。また卓球の醍醐味であるスマッシュ等を交え、他に切返しやサーブ等を練習メニューに入れ、ちびっこ選手の育成にあたっています。



スポーツチャンバラ教室

受講者の声

宮田小学校2年 浜下 琴羽

わたしがスポーツチャンバラにはいったのは、2人の兄がしていたからです。わたしは、2年生のときからならないはじめました。とくにきほんどうさがとくいだから、きれいに「ぴしつ」ときめられるようになれんしゅうしたいです。ほかのれんしゅうも強くなるように、がんばりたいです。

先生のおかげでいろんなことがわかって、だんだん楽しくなってきました。

しゃいではすぐにまけてしまうけれど、かてるように強くなりたいです。ほかにも、いろんなわざをおぼえていきたいです。



コーチから

岩上 厚子

面！小手！胴！足！突き！剣道場から元気な掛け声が聞こえるのは、月2回土曜日に開催しているスポートチャンバラ教室です。練習は、正座で黙想から始めます。準備運動にはコーディネーショントレーニングを取り入れ、遊びの中でいろいろな運動能力が養われるよう指揮しています。打突練習でも、ゲーム性のある合戦やサバイバル戦などを行って、子供たちには楽しい教室になるよう工夫しています。県内の他の教室に比べると練習量は少なく、決して強豪チームではありませんが、たくさんの大会に出ていろいろな人たちと交流し力をつけてもらいたいと思っています。

第67回国民体育大会 自転車競技 少年男子ケイリンの部 優勝

「どん底から頂点へ」

氷見高校3年 谷本 炎輝



国体のケイリンでは、一度予選で負けてしまいました。敗者復活戦ではもう後がなく、失うものは何もなかったので、思い切って試合に臨むことができました。その後の試合では1位で勝ち上がり、決勝では落ち着いてスタートが切れました。作戦通り鐘が鳴ってからスタートをかけ、終わりの200mは「絶対に負けない」という強い気持ちで駆け抜けました。

優勝できたのは、厳しく指導して頂いた先生方や先輩方、切磋琢磨した仲間達、そして家族のおかげです。高い目標を持ち諦めずにつらい練習に耐えてきたことが、すべて報われた瞬間でした。

平成25年度(H25.4月~H26.3月) 「主なスポーツ行事予定」

春 第62回氷見市民体育大会
中心会期 5月24日(金)~26日(日) 中学の部
6月29日(土)~30日(日) 学童・一般の部
...ふれスポーツほか

夏 第66回県民体育大会
中心会期 7月27日(土)~7月29日(月) ...県内各地

秋 第68回国民体育大会秋季大会
9月28日(土)~10月8日(火) ...東京都
2013スポーツ健康まつり
10月26日(土)

第31回富山県駅伝競走大会
11月...富山↔高岡
...ふれスポーツほか

冬 第69回国民体育大会冬季大会
1月下旬
第9回春の全国中学生
ハンドボール選手権大会
3月25日~29日...ふれスポーツほか

氷見市のスポーツ情報はここで検索!!

氷見市スポーツポータルサイト

検索
クリック!!



フェイティング

会報
平成25年
4月1日発行



公益財団法人 氷見市体育協会

〒935-0025 氷見市鶴川43-1 TEL 0766-74-8500
http://www.sports-himi.jp/



「新たなスタート」

公益財団法人 氷見市体育協会 会長 高木 俊幸

市民の皆様には、日頃より氷見市の体育、スポーツの発展・振興にご支援並びにご尽力を賜り、誠にありがとうございます。

平成24年5月より、公益財団法人氷見市体育協会の会長に就任いたしました。私自身、歴史と伝統のある体育協会の会長就任に際しまして、その責任の重さを痛感するとともに、今後も皆様に愛される体育協会を目指し努力して参りたいと考えています。

また昨年度は体育協会が創立60周年という節目の年を迎え、サッカー女子日本代表「なでしこジャパン」の佐々木則夫監督の講演会や日本ハンドボールリーグの開催など、数々の記念事業を行いました。いずれも関係各位のご協力のおかげで成功裏に終了できることに、感謝申し上げます。

近年、市民のニーズも大きく変化し、次世代を担う児童・生徒の体力向上や競技スポーツにおける競技力向上、生涯スポーツの充実等への関心が高くなってきております。このようなことから、体育協会に求められる役割も増してきております。これまでの諸先輩方の伝統と功績を尊重しつつ更なる発展を目指し新たなスタートを切りたいと思いますので、今後とも絶大なご支援ご協力、一層のご指導をお願い申し上げます。

(公財)氷見市体育協会 創立60周年記念事業・イベント

記念式典・祝賀会

10月27日(土)、体育協会創立60周年記念式典をふれあいスポーツセンターにて行い、関係者250人が節目を祝いました。

式典では、高木会長が「市民がスポーツを通じ活力のある日々を送れるよう一層努力をしていきたい」とあいさつし、堂故茂市長や久保健三市議会議長から祝辞を頂きました。また、前会長の中村輝夫氏はじめ協会の発展に尽力された方々の表彰や、祝賀会も行いました。

表彰を受けられた方々は下記のとおりです。(敬称略)

●創立60周年特別功労表彰

中村 輝夫・金原 至・木原 勝之
仏生寺スポーツ少年団女子ハンドボール部
氷見市バレー・ボーラー協会

●創立60周年特別感謝状

氷見市農業協同組合



日本ハンドボールリーグ富山県大会

11月23日(金)ふれあいスポーツセンターにて、「日本ハンドボールリーグ富山県大会」が開かれました。この大会では、氷見高校出身の海道衛秀選手(トヨタ紡織九州)や石戸貴章選手(トヨタ車体)らが出場し、華麗なパス回しや高度なプレーで会場を大いに沸かせました。

また、海道選手、石戸選手、宮下幸也選手(氷見高校出身、北陸電力)には、試合前に小・中・高校の後輩たちから花束が贈られ、試合後は各チームの選手によるサイン会も行われました。

試合結果は次のとおりです。

トヨタ紡織九州	42 – 25	トヨタ自動車東日本
トヨタ車体	32 – 18	北陸電力



2012 スポーツ健康まつり

10月27日(土)ふれあいスポーツセンターにて、創立60周年記念事業として「2012スポーツ健康まつり」が「元気とやまスポレク交流大会2012」と同時開催され、延べ1200人の参加者が軽スポーツや体力測定でさわやかな汗を流しました。

この日は、毎年恒例となっている「ふれスポギネスにチャレンジ」のコーナーでは、「マーブル移し」や「ぞうきんかけリレー」などで回数やタイムを競いました。また、自転車をこいで発電し電車を動かす「エコ電」や手回しで速さを競う「イノシシレース」では、大人も子供も大いに盛り上がりたくさんの方々の笑顔があふれていました。



「元気とやまスポレク交流大会」は、県内の総合型地域スポーツクラブが主体となり県内4会場で開催されたもので、ふれんずが中心となり開催したこの氷見会場には、射水市、高岡市、氷見市の10クラブが参加し、ラージボール卓球交流大会やパークゴルフビンゴ、スポーツ吹き矢、ノルディックウォーキングなどのニュースポーツを楽しみました。各クラブの垣根を越えての交流に、参加者は「またこの様な機会があれば参加したい」ととても満足した様子でした。

平成24年度 公益財団法人氷見市体育協会表彰

特別表彰		個人	第29回全国ピーチボール大会 男子30歳以上の部 第2位
浜井 祐雄	氷見市サイクルスポーツ協会	『県民体育大会』2部 優勝	
中村 國男	氷見市ゲートボール協会	北部中学校 バレーボール 中学男子	
南 民生	氷見市ゲートボール協会	氷見市選抜 ハンドボール 中学女子	
北 宣市	氷見市ゲートボール協会	氷見市 ソフトテニス 中学女子	
表 孝信	氷見市柔道会	氷見市 韶球 中学男子	
澤武 哲也	氷見市ハンドボール協会	氷見市立北部中学校 軟式野球 中学男子	
稻積 忠勝	氷見市ハンドボール協会	氷見クラブ バレーボール 8人制一般混合	
池淵 清	氷見市ハンドボール協会	きときとクラブ ハンドボール 一般男子	
西村 良三	氷見市相撲協会	氷見市 弓道 一般女子	
「国体及び全日本選手権大会」		氷見クラブ ゲートボール 一般男子	
谷本 獨輝	第67回国民体育大会 自転車競技 少年男子ケイリンの部 優勝	氷見クラブ ピーチボール 一般男子30歳以上の部	
荒木 純(監督)	第67回国民体育大会 バドミントン競技 成年男子の部 準優勝	氷見クラブ ピーチボール 一般女子18歳以上の部	
十三中学校 女子ハンドボール部	第7回春の全国中学生ハンドボール選手権大会 女子の部 準優勝	川嶋 一宏 バドミントン 一般男子50歳以上複	
窪スポーツ少年団 ハンドボール部	第25回全国小学生ハンドボール大会 男子の部 準優勝	川崎 保広 水泳 一般男子背泳ぎ100m	
富山選抜 森 優稀・平井悠菜 奥田結菜・北原佑美 土平瑞華・榎木祐穂 宮本莉奈・林のぞみ	第67回国民体育大会 ハンドボール競技 少年女子の部 第3位	森 弘樹 水泳 一般30歳以上男子自由形50m	
十三中学校 女子ハンドボール部	第41回全国中学校ハンドボール大会 女子の部 第3位	矢谷 良弘 アーチェリー 一般男子A18mR	
南部中学校 男子ハンドボール部	第7回春の全国中学生ハンドボール選手権大会 男子の部 第3位		
中尾 拓海	第23回都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会 男子の部 第3位		
岩上 詩音	第3回全日本小学生女子相撲選手権大会 5年生以下45kg未満級 第3位		
表彰状「各種全国大会」			
ピンクラビッツ	第29回全国ピーチボール大会 女子18歳以上の部 第2位		



「なでしこジャパン」佐々木監督 記念講演会

12月2日(日)ふれあいスポーツセンターにて、サッカー女子日本代表「なでしこジャパン」の佐々木則夫監督を迎えて、講演会を開きました。会場にはサッカー関係者をはじめ市内外から多くの皆さんが出場し、準備した約1,000席がほぼ満席となりました。

佐々木監督は2007年から監督となり、チームを2011年のワールドカップドバイ大会で優勝、昨年のロンドンオリンピックでも銀メダル獲得に導き、日本全国に元気を与えました。

講演では、「目標達成へのプロセス～チームワークとコミュニケーション」と題し、パワーポイントで映像を見ながら、上から目線ではなく選手たちと同じ目線に立ち、選手たちの自主性を尊重したチームづくりが大切であると話されました。

講演の中では会場からの質問もあり、監督は気軽に答えていました。



60周年記念誌発行

50周年に発行した記念誌の続編として、10年間の歩みを中心に編集した60周年記念誌を発行しました。この記念誌はサイズをB5版からA4版と大きくし、加盟協会の歩みを2ページに見やすくまとめたもので、平成21年から4年間にわたって氷見市行政チャンネルと能越ケーブルネットで放送された「私のスポーツ人生」を中心に120分のDVDに再編集したのも添付しました。このDVDは、市立図書館やふれあいスポーツセンターで借りることができます。

